

Capítulo XX

La Iglesia de Dios

En cada época, desde el principio del mundo, la iglesia de Dios ha estado constituida por almas fieles. Génesis 4:26; 1 Pedro 2:9; Hechos 2:47; 1 Corintios 1:2. Por medio de estos embajadores escogidos, sus portavoces, él ha estado hablando a los hijos de los hombres y mujeres, revelándoles la "multiforme sabiduría de Dios". Ezequiel 33:7-9; Hechos 20:28. Por medio de la iglesia visible y organizada, el evangelio ha traído luz y verdad a todas las personas, mostrándoles el camino de regreso a Dios y a su glorioso reino. 2 Corintios 5:18-20; Hechos 16:17.

Durante siglos de oscuridad espiritual, la iglesia de Dios ha sido como una ciudad asentada sobre una colina. De siglo en siglo, a través de sucesivas generaciones, las doctrinas puras del cielo se han ido revelando dentro de sus límites. —Los Hechos de los Apóstoles, pág. 12.

La Fundación

Dios es verdad; Cristo es la verdad; Su Espíritu Santo es la verdad; Su Evangelio es la palabra de verdad; Su ley es la verdad. Deuteronomio 32:4; Juan 14:6; 16:13; 1 Juan 5:6; Efesios 1:13; Salmo 119:142. Por lo tanto, todos aquellos que

son engendrados por medio de la palabra de verdad, uniéndose en una capacidad organizada para formar la única iglesia verdadera, "columna y baluarte de la verdad".¹ 1 Timoteo 3:15.

Refiriéndose a sí mismo, Cristo dijo: "Sobre esta roca edificaré mi iglesia". Esa Roca es Cristo mismo. 1 Samuel 2:2; Isaías 44:8 (margen); 1 Corintios 3:10, 11; Mateo 7:24, 25; 24:35; 1 Pedro 1:25.

"Edificamos sobre Cristo al obedecer su palabra."—Reflexiones desde el Monte de la Bendición, pág. 149.

La palabra de Dios es lo único firme que nuestro mundo conoce. Es el fundamento seguro. —Ibíd., pág. 148.

El reino de Dios en la tierra se basa en dos principios básicos: el amor a Dios y el amor al prójimo. Estos principios se enuncian claramente en la Palabra de Dios: Mateo 22:36-40; Lucas 10:25-28; Mateo 7:12.

Mientras los creyentes permanezcan sobre este fundamento, las puertas del infierno no podrán prevalecer contra ellos, porque la presencia de Cristo está con ellos. Pero quienes se apartan del fundamento de la verdad no pueden reclamar la presencia de Cristo. Por lo tanto, la iglesia de Cristo en la tierra es una sucesión de verdaderos...

creyentes. 2 Timoteo 2:19; Mateo 16:16–18; Jeremías 11:4; Juan 8:31; Lucas 12:32; Romanos 11:1–6; 9:27; 2 Crónicas 15:2.

"Nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo" (1 Corintios 3:11). "Sobre esta roca", dijo Jesús, "edificaré mi iglesia" (Mateo 16:18). En presencia de Dios y de todos los seres celestiales, ante el ejército invisible del infierno, Cristo fundó su iglesia sobre la Roca viva. Esa Roca es él mismo: su propio cuerpo, quebrantado y magullado por nosotros. Contra la iglesia edificada sobre este fundamento, las puertas del infierno no prevalecerán."—El Deseado de todas las gentes, pág. 413.

Objetivo

La iglesia es el organismo designado por Dios para la salvación de los hombres. Fue organizada para servir, y su misión es llevar el evangelio al mundo. Desde el principio, el plan de Dios ha sido que, a través de su iglesia, se refleje al mundo su plenitud y su suficiencia.

Los miembros de la iglesia, aquellos a quienes él ha llamado de las tinieblas a su luz admirable, deben manifestar su gloria. La iglesia es el depósito de las riquezas de la gracia de Cristo; y a través de ella, finalmente se manifestará, incluso a los "principados y potestades en los lugares celestiales", la gloria final.

y la plena manifestación del amor de Dios (Efesios 3:10)."—Los Hechos de los Apóstoles, pág. 9.

Cristo ha dado a la iglesia un encargo sagrado. Cada miembro debe ser un canal mediante el cual Dios pueda comunicar al mundo los tesoros de su gracia, las inescrutables riquezas de Cristo. Nada desea tanto el Salvador como agentes que representen al mundo su Espíritu y su carácter. Nada necesita tanto el mundo como la manifestación del amor del Salvador a través de la humanidad. Todo el cielo espera hombres y mujeres mediante quienes Dios pueda revelar el poder del cristianismo.

La iglesia es el instrumento de Dios para la proclamación de la verdad, facultada por él para realizar una obra especial; y si le es leal y obediente a todos sus mandamientos, morará en ella la excelencia de la gracia divina. Si es fiel a su lealtad, si honra al Señor Dios de Israel, no habrá poder que pueda contra ella.

"Llegamos a ser vencedores al ayudar a otros a vencer, por la sangre del Cordero y la palabra de nuestro testimonio."—Comentario Bíblico Adventista del Séptimo Día [Comentarios de E. G. White], tomo 7, pág. 974.
"Para ser felices nosotros mismos, debemos vivir para hacer felices a otros."—Testimonios para la Iglesia, tomo 3, pág. 251.

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista

del Séptimo Día

El edificio espiritual

Cristo es la cabeza del cuerpo, la iglesia.

Colosenses 1:18. También es la piedra angular del templo espiritual. Efesios 2:20. Todos los que por fe aceptan a Cristo como su Salvador, mostrando arrepentimiento y conversión, son guiados a toda la verdad. Marcos 16:15, 16; Hechos 2:38; Juan 16:13. El Espíritu Santo los "añade" a la iglesia, el cuerpo de Cristo, introduciéndolos mediante la profesión de fe y el bautismo. Hechos 2:47. Establecidos sobre el fundamento eterno de la verdad, crecen hasta convertirse en un templo santo (1 Corintios 12:27; Efesios 2:21, 22; 1 Pedro 2:5; 1 Corintios 3:9, 12, 16, 17).

Afiliación

"La conexión con Cristo . . . implica conexión con su iglesia." — Educación, pág. 268.

"Todos los que creen deben ser reunidos en una sola iglesia."—El Deseado de todas las gentes, pág. 821.

La iglesia es muy preciosa a sus ojos. Es la vitrina que contiene sus joyas, el redil que encierra a su rebaño, y él anhela verla sin mancha ni defecto alguno. — Testimonios, tomo 6, pág. 261.

"El Espíritu de Dios convence a los pecadores de la verdad y los coloca en los brazos de la iglesia."—Ibíd., tomo 4, pág. 69.

"Todos deberíamos sentir nuestra responsabilidad individual como miembros de la iglesia visible y obreros en la viña del Señor."—Ibíd., vol. 4, pág. 16.

Ser miembro de la iglesia no nos garantiza el cielo. Debemos permanecer en Cristo, y su amor debe permanecer en nosotros. —The Review and Herald, 3 de junio de 1884.

Unidad

Lea Salmo 133:1; Juan 17:21–23; 1 Corintios 1:10; Filipenses 2:2–5; 1 Juan 1:7.

Si el mundo ve que existe una armonía perfecta en la iglesia de Dios, será una evidencia poderosa a favor de la religión cristiana. Las disensiones, las diferencias desafortunadas y las pequeñas pruebas eclesiásticas deshonran a nuestro Redentor. Todo esto puede evitarse si el yo se entrega a Dios y los seguidores de Jesús obedecen la voz de la iglesia. La incredulidad sugiere que la independencia individual aumenta nuestra importancia, que es débil someter nuestras propias ideas de lo que es correcto y apropiado al veredicto de la iglesia; pero ceder a tales sentimientos y puntos de vista es peligroso y nos llevará a la anarquía y la confusión. Cristo vio que la unidad y la comunión cristiana eran necesarias para la causa de Dios, por lo tanto, se las impuso a sus discípulos. Y la historia del cristianismo desde

que el tiempo hasta ahora prueba concluyentemente que solo en la unión hay fuerza. Que el juicio individual se someta a la autoridad de la iglesia". — Testimonios, tomo 4, pág. 19.

La causa de la división o discordia en la iglesia es la separación de Cristo. El secreto de la unidad es la unión con Cristo. Cristo es el gran Centro. Nos acercaremos unos a otros en la misma medida en que nos acerquemos al Centro. Unidos con Cristo, seguramente estaremos unidos con nuestros hermanos en la fe. Ser cristiano significa mucho más de lo que se supone. Un cristiano es como Cristo. Ser miembro de la iglesia no nos hace cristianos. — Materiales de Elena G. de White de 1888, pág. 1125.

Cuando la tormenta de la persecución realmente nos azote, las verdaderas ovejas oirán la voz del verdadero Pastor. Se harán esfuerzos abnegados para salvar a los perdidos, y muchos que se han alejado del rebaño volverán para seguir al gran Pastor. El pueblo de Dios se unirá y presentará al enemigo un frente unido. —Testimonios para la Iglesia, tomo 6, pág. 401.

"La unidad es el resultado seguro de la perfección cristiana."—La Vida Santificada, pág. 85.

"Debemos unificarnos, pero no sobre una plataforma de error."—Manuscript Releases, vol. 15, pág. 259.

Sucesión Apostólica

La sucesión apostólica no se basa en la mera descendencia lineal o transmisión de la autoridad eclesiástica, sino en una relación espiritual o semejanza de carácter. Éxodo 33:13-16; Mateo 3:9; Juan 8:39; Romanos 9:6-8; Gálatas 3:7. Solo aquellos que cumplen con las condiciones establecidas en la Palabra de Dios, haciendo su voluntad y guardando sus mandamientos, pueden reclamar la sucesión apostólica. Éxodo 19:5; Mateo 7:21; Lucas 3:8; Juan 8:31.

La descendencia de Abraham se probaba, no por el nombre y el linaje, sino por la semejanza de carácter. Así, la sucesión apostólica no se basa en la transmisión de la autoridad eclesiástica, sino en la relación espiritual. Una vida impulsada por el espíritu de los apóstoles, la creencia y la enseñanza de la verdad que enseñaron, constituye la verdadera evidencia de la sucesión apostólica. Esto es lo que constituye a los hombres en sucesores de los primeros maestros del Evangelio. —El Deseado de todas las gentes, pág. 467.

Las "puertas del infierno" no prevalecerán

La iglesia es la fortaleza de Dios, su ciudad de refugio, que Él mantiene en un mundo rebelde. Cualquier traición a la iglesia es una traición a Aquel que ha comprado a la humanidad con la sangre de su Hijo unigénito. Desde el principio...

Almas fieles han constituido la iglesia en la tierra. En cada época, el Señor ha tenido sus centinelas, quienes han dado un testimonio fiel a la generación en la que vivieron. Estos centinelas dieron el mensaje de advertencia; y cuando fueron llamados a dejar la armadura, otros asumieron la tarea. Dios estableció un pacto con estos testigos, uniendo la iglesia en la tierra con la iglesia en el cielo. Él ha enviado a sus ángeles para ministrar a su iglesia, y las puertas del infierno no han podido prevalecer contra su pueblo. —Los Hechos de los Apóstoles, pág. 11.

Los apóstoles edificaron sobre un fundamento seguro, la Roca Eterna. Sobre este fundamento trajeron las piedras que extrajeron del mundo. No sin obstáculos trabajaron los constructores. Su obra se vio extremadamente difícil por la oposición de los enemigos de Cristo. Tuvieron que luchar contra la intolerancia, el prejuicio y el odio de quienes edificaban sobre un fundamento falso. — Ibíd., pág. 596.

El enemigo de la justicia no escatimó esfuerzos en su afán por detener la obra encomendada a los constructores del Señor. Pero Dios no se dejó a sí mismo sin testimonio (Hechos 14:17). Se suscitaron obreros que defendieron con habilidad la fe una vez dada a los santos.

Organización

El Dios que adoramos es un Dios de orden. En consecuencia, Dios espera que el orden y la disciplina se lleven a cabo en todas las facetas de la vida de la iglesia. 1 Corintios 14:33, 40. El primer paso en la organización de la iglesia del Nuevo Testamento fue la ordenación de los doce apóstoles. Marcos 3:14. Posteriormente se dieron pasos adicionales. La iglesia apostólica fue bendecida con "dones espirituales" descritos por el apóstol Pablo: "Y a unos puso Dios en la iglesia, primeramente apóstoles, luego profetas, lo tercero maestros, luego los que hacen milagros, después los que sanan, los que ayudan, los que administran, los que tienen don de lenguas" (1 Corintios 12:28). La necesidad de la organización de la iglesia se confirma con diferentes símbolos en la Biblia, que muestran que la iglesia es una unidad organizada. Efesios 4:11-16; 1 Corintios 12:20-27 (un cuerpo, no huesos dispersos); Juan 10:16 (un rebaño, no ovejas dispersas); 1 Corintios 10:17 (un pan, no migajas esparcidas); Efesios 2:19-22 (un edificio, no piedras esparcidas).

El espíritu de distanciamiento de los compañeros de trabajo, el espíritu de desorganización, está en el aire mismo que respiramos. Algunos consideran peligrosos todos los esfuerzos por establecer el orden, como una restricción de la libertad personal, y por lo tanto, temidos como papado. Estas almas engañadas consideran una virtud jactarse de su libertad de pensar y actuar con independencia.

Declaran que no aceptan la palabra de nadie, que no son dóciles a nadie. Se me ha instruido que Satanás se esfuerza especialmente por inducir a los hombres a creer que a Dios le complace que elijan su propio camino, independientemente del consejo de sus hermanos...

¡Oh, cómo se regocijaría Satanás si pudiera tener éxito en sus esfuerzos por infiltrarse entre este pueblo y desorganizar la obra en un momento en que una organización completa es esencial y será el mayor poder para evitar levantamientos espurios y refutar afirmaciones no respaldadas por la palabra de Dios! Queremos mantener las líneas uniformemente, para que no se derrumbe el sistema de organización y orden que se ha construido mediante un trabajo sabio y cuidadoso. No se debe dar licencia a elementos desordenados que desean controlar la obra en este momento.

Algunos han propuesto la idea de que, al acercarnos al fin del tiempo, cada hijo de Dios actuará independientemente de cualquier organización religiosa. Pero el Señor me ha instruido que en esta obra no existe tal cosa como que cada persona sea independiente...

"Algunos trabajadores tiran con todo el poder que Dios les ha dado, pero aún no han aprendido que no deben tirar solos. En lugar de aislarse, que tiren en armonía con sus compañeros de trabajo. A menos que hagan esto, su actividad funcionará a

en el momento y la manera equivocados. A menudo obran en contra de lo que Dios hubiera querido hacer, y así su obra es más que inútil."— Testimonios, tomo 9, págs. 257–259.

Autoridad

"Dios ha investido a su iglesia con una autoridad y un poder especiales que nadie puede justificadamente ignorar o despreciar, porque al hacerlo desprecia la voz de Dios."— Ibíd., vol. 3, pág. 417.

"Cristo quiere que sus seguidores se reúnan en función de iglesia, observando orden, teniendo reglas y disciplina, y todos sujetos unos a otros, estimando a los demás como superiores a ellos mismos."—Ibíd., pág. 445.

El Redentor del mundo no aprueba la experiencia y el ejercicio en asuntos religiosos independientemente de su iglesia organizada y reconocida, donde tiene una. Muchos creen que solo son responsables ante Cristo por su luz y experiencia, independientemente de sus seguidores reconocidos en el mundo. Pero Jesús condena esto en sus enseñanzas y en los ejemplos y hechos que ha dado para nuestra instrucción. —Ibíd., págs. 432, 433.

"No se tolera que un hombre comience a ejercer su propia responsabilidad individual y defienda las opiniones que elija, independientemente de...

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista

del Séptimo Día
tivo del juicio de la iglesia. Dios ha otorgado a su iglesia el poder más alto bajo el cielo. Es la voz de Dios en su pueblo unido, en su carácter de iglesia, la que debe ser respetada.”— Ibíd., págs. 450, 451.

A la iglesia se le ha conferido el poder de actuar en lugar de Cristo. Es el instrumento de Dios para preservar el orden y la disciplina entre su pueblo. El Señor le ha delegado el poder de resolver todas las cuestiones relativas a su prosperidad, pureza y orden. Sobre ella recae la responsabilidad de excluir de su comunidad a quienes son indignos, quienes con su conducta no cristiana deshonrarán la verdad. Todo lo que la iglesia haga, de acuerdo con las instrucciones dadas en la Palabra de Dios, será ratificado en el cielo.
—Ibíd., vol. 7, pág. 263.

La misión de la Iglesia de Dios en la Tierra

Timoteo 2:3–7; Marcos 16:15; Lucas 14:21, 23; Ezequiel 33:7–9.

(c) La iglesia remanente tiene un mensaje específico, la verdad presente, que debe ser dada a la casa de Israel, a las iglesias caídas y al mundo en general. Mateo 10:6; 2 Pedro 1:12; Apocalipsis 14:6–12; 18:1–4; Habacuc 2:14; Isaías 60:1; Mateo 24:14.

(d) Los miembros del cuerpo de Cristo han sido llamados a aliviar el sufrimiento. Isaías 58:7, 8; Mateo 10:8; 25:34–40; Marcos 14:7; Santiago 1:27.

(e) La obra más importante que Dios quiere realizar mediante el remanente fiel en estos últimos días es la preparación de un pueblo para la pronta venida de Cristo. Efesios 5:26, 27; Amós 4:12; Mateo 24:44; Lucas 1:17; 2 Pedro 1:3-12; 1 Tesalonicenses 5:2, 14-23; Tito 2:11-14.

Responsabilidades de los miembros de la Iglesia

(a) Mediante su vida piadosa, los verdaderos seguidores de Cristo dan un poderoso testimonio al mundo. Isaías 43:10; Mateo 5:13–16; Juan 12:35; 13:34, 35; 1 Pedro 2:9–12.

(b) Los creyentes en Cristo defienden y enseñan la verdad, trabajando por la salvación de las almas. 2 Corintios 5:20; Mateo 28:19, 20; Romanos 1:14-16; 1 Corintios 9:16; Efesios 3:8-11; 1

Todas las responsabilidades cristianas, basadas en el amor y el respeto mutuos entre los discípulos (Juan 13:34-35), se consideran un privilegio y un deber (Romanos 12:10; 1 Pedro 5:5-6). Estas responsabilidades incluyen:

(a) Mantener nuestra conexión con Jesucristo. Romanos 11:17–24; Juan 15:1–8; Gálatas 2:20.

(b) Compartir el mensaje del evangelio de

Salvación con otros. Marcos 16:15, 16; Mateo 28:19, 20.

(c) Apoyar regularmente la causa de la verdad con nuestras finanzas mediante diezmos y ofrendas generosas. Deuteronomio 14:22; Levítico 27:30-32; Números 18:21; Malaquías 3:7-10; Mateo 23:23; 1 Corintios 4:2; 2 Corintios 9:6-11; Hebreos 7:8 (cf. Apocalipsis 1:18).

(d) Asistir regularmente a la iglesia. señaló Hebreos 10:25, 26; Salmos 27:4; 122:1.

(e) Preparar nuestros corazones y participar fielmente en el lavatorio de los pies y en la Cena del Señor. Juan 13:1-17; Mateo 26:21-29; 1 Corintios 11:23-29; Juan 6:53, 54.

(f) Cumplir fielmente las responsabilidades recibidas. 1 Corintios 4:1, 2.

(g) Respetar a los oficiales de la iglesia y cooperar con ellos en el cuidado del rebaño. Efesios 4:11-13; Hebreos 13:17; 1 Tesalonicenses 5:12, 13.

La fe de la mayoría de los cristianos flaqueará si descuidan constantemente reunirse para conferenciar y orar. Si les fuera imposible disfrutar de tales privilegios religiosos, Dios enviaría luz directamente del cielo por medio de sus ángeles para animar, animar y bendecir a su pueblo disperso. Pero no se propone obrar un milagro para sostener la fe de sus santos.

Se les exige que amen la verdad.

"basta con tomar algunos pequeños esfuerzos para asegurar los privilegios y bendiciones que Dios les ha concedido."—Ibíd., vol. 4, págs. 106, 107.

"Cuando nuestros hermanos se ausentan voluntariamente de las reuniones religiosas, cuando no piensan en Dios ni lo reverencian, cuando no lo eligen como consejero y su fuerte torre de defensa, icuán pronto entran los pensamientos seculares y la incredulidad malvada, y la vana confianza y la filosofía toman el lugar de la fe humilde y confiada!"—Ibíd., vol. 5, pág. 426.

Todo creyente debe ser sincero en su apego a la iglesia. Su prosperidad debe ser su principal interés, y a menos que sienta la sagrada obligación de hacer que su conexión con la iglesia sea un beneficio para ella antes que para sí mismo, esta puede prosperar mucho mejor sin él. —Ibíd., vol. 4, pág. 18.

Quienes asisten a las reuniones de comité deben recordar que se encuentran con Dios, quien les ha encomendado su labor. Que se reúnan con reverencia y consagración de corazón.

"Aquellos que no se interesan en las reuniones de negocios, generalmente no tienen ningún interés real en la causa de Dios, y estos son los que están tentados a creer que la gestión de nuestras diversas empresas no es lo que debería ser.

Hermanos y hermanas, si amamos la verdad, que nos ha sacado de las tinieblas del error a la observancia de la ley de Dios, valoraremos mucho todo lo relacionado con ella. En nuestras reuniones de negocios, todo se expone abiertamente para que todos comprendan cómo se dirigen y sostienen nuestras instituciones y diversas empresas; y cuando tienen esta oportunidad de saber, y sin embargo no la aprovechan, la ignorancia es pecado. —The Review and Herald, 29 de abril de 1884.

Disciplina de la Iglesia

(a) La disciplina eclesiástica se basa en Mateo el ordenanzado. ^{18:15-16. Es responsabilidad de cada miembro de la iglesia tanto exhortar con amor como recibirla conforme a las verdades recibidas en la palabra de Dios, especialmente de los ministros del evangelio. Proverbios 15:31, 32; 10:17; 2 Timoteo 4:2; Tito 1:9; 2:15.}

(b) Aunque tenemos la responsabilidad de exhortarnos unos a otros, debemos recordar que toda admonición, para que sea eficaz y duradera, debe darse de manera distinta y con un espíritu de amor: "considerándote a ti mismo, déjate tentar también tú." Gálatas 6:1; Apocalipsis 3:19. Este espíritu de amor es la actitud que se manifiesta en la disposición a dar nuestra vida por los que yerran.

mientras los reprendía. Juan 13:34; 15:12, 13.

(c) La disciplina de la iglesia, a diferencia de la excomunión, impone restricciones a un miembro por un tiempo mientras él o ella considera su condición y toma medidas para corregir sus caminos. Hebreos 12:5-12.

Si el que yerra se arrepiente y se somete a la disciplina de Cristo, se le dará otra oportunidad. Y aunque no se arrepienta, incluso si permanece fuera de la iglesia, los siervos de Dios aún tienen una obra que hacer por él. Deben procurar con fervor ganarlo al arrepentimiento. Y por muy grave que haya sido su ofensa, si cede a la insistencia del Espíritu Santo y, al confesar y abandonar su pecado, da evidencia de arrepentimiento, debe ser perdonado y bienvenido de nuevo al rebaño. Sus hermanos deben animarlo de la manera correcta, tratándolo como desearían ser tratados si estuvieran en su lugar, considerándose a sí mismos, para que no sean tentados también. —Obreros Evangélicos, pág. 501.

¿Sientes, cuando un hermano yerra, que podrías dar tu vida para salvarlo? Si lo sientes así, puedes acercarte a él y conmoverlo; eres la persona indicada para visitar a ese hermano. —Testimonios, tomo 1, pág. 166

En esta obra debemos cooperar. "Si un hombre es sorprendido en una falta, . . .

"Restaurar a tal persona" (Gálatas 6:1). La palabra aquí traducida como "restaurar" significa enmendar, como un hueso dislocado. ¡Cuán sugestiva es la figura! Quien cae en el error o el pecado queda desconectado de todo lo que le rodea. Puede darse cuenta de su error y llenarse de remordimiento; pero no puede recuperarse. Está confundido y perplejo, abatido e indefenso. Debe ser rescatado, sanado, restablecido. "Vosotros que sois espirituales, restaurad a tal persona". Solo el amor que fluye del corazón de Cristo puede sanar. Solo aquel en quien fluye ese amor, como la savia en el árbol o la sangre en el cuerpo, puede restaurar el alma herida. —La Educación, págs. 113, 114.

El esfuerzo por ganarse la salvación por las propias obras inevitablemente lleva a los hombres a acumular exacciones humanas como barrera contra el pecado. Pues, al ver que no cumplen la ley, idearán sus propias reglas y regulaciones para obligarse a obedecer. Todo esto aparta la mente de Dios y la centra en sí misma. Su amor muere en el corazón, y con él perece el amor por sus semejantes. Un sistema de invención humana, con sus múltiples exacciones, llevará a sus defensores a juzgar a todos los que no alcanzan la norma humana prescrita. La atmósfera de crítica egoísta y estrecha sofoca las emociones nobles y generosas, y hace que los hombres se vuelvan egocéntricos.

jueces y espías de poca monta."— Pensamientos desde el Monte de la Apendicón, pág. 123. Para corregir o reformar a otros, debemos ser cuidadosos con nuestras palabras. Serán sabor de vida para vida o de muerte para muerte. Al reprender o aconsejar, muchos recurren a palabras ásperas y severas, palabras que no son adecuadas para sanar el alma herida. Estas expresiones imprudentes irritan el espíritu, y a menudo incitan a los que yerran a la rebelión. Todos los que abogan por los principios de la verdad necesitan recibir el aceite celestial del amor. En toda circunstancia, la reprensión debe expresarse con amor. Entonces nuestras palabras reformarán, pero no exasperarán. Cristo, por su Espíritu Santo, proveerá la fuerza y el poder. Esta es su obra. — Palabras de Vida del Gran Maestro, pág. 337.

(d) La excomunión también se basa en la ordenanza de Cristo. Mateo

5:17; 13; 18; 19; 20; 21; 22; 23; 24; 25; 26; 27; 28; 29; 30; 31; 32; 33; 34; 35; 36; 37; 38; 39; 40; 41; 42; 43; 44; 45; 46; 47; 48; 49; 50; 51; 52; 53; 54; 55; 56; 57; 58; 59; 60; 61; 62; 63; 64; 65; 66; 67; 68; 69; 70; 71; 72; 73; 74; 75; 76; 77; 78; 79; 80; 81; 82; 83; 84; 85; 86; 87; 88; 89; 90; 91; 92; 93; 94; 95; 96; 97; 98; 99; 100; 101; 102; 103; 104; 105; 106; 107; 108; 109; 110; 111; 112; 113; 114; 115; 116; 117; 118; 119; 120; 121; 122; 123; 124; 125; 126; 127; 128; 129; 130; 131; 132; 133; 134; 135; 136; 137; 138; 139; 140; 141; 142; 143; 144; 145; 146; 147; 148; 149; 150; 151; 152; 153; 154; 155; 156; 157; 158; 159; 160; 161; 162; 163; 164; 165; 166; 167; 168; 169; 170; 171; 172; 173; 174; 175; 176; 177; 178; 179; 180; 181; 182; 183; 184; 185; 186; 187; 188; 189; 190; 191; 192; 193; 194; 195; 196; 197; 198; 199; 200; 201; 202; 203; 204; 205; 206; 207; 208; 209; 210; 211; 212; 213; 214; 215; 216; 217; 218; 219; 220; 221; 222; 223; 224; 225; 226; 227; 228; 229; 230; 231; 232; 233; 234; 235; 236; 237; 238; 239; 240; 241; 242; 243; 244; 245; 246; 247; 248; 249; 250; 251; 252; 253; 254; 255; 256; 257; 258; 259; 250; 251; 252; 253; 254; 255; 256; 257; 258; 259; 260; 261; 262; 263; 264; 265; 266; 267; 268; 269; 270; 271; 272; 273; 274; 275; 276; 277; 278; 279; 270; 271; 272; 273; 274; 275; 276; 277; 278; 279; 280; 281; 282; 283; 284; 285; 286; 287; 288; 289; 280; 281; 282; 283; 284; 285; 286; 287; 288; 289; 290; 291; 292; 293; 294; 295; 296; 297; 298; 299; 290; 291; 292; 293; 294; 295; 296; 297; 298; 299; 300; 301; 302; 303; 304; 305; 306; 307; 308; 309; 300; 301; 302; 303; 304; 305; 306; 307; 308; 309; 310; 311; 312; 313; 314; 315; 316; 317; 318; 319; 310; 311; 312; 313; 314; 315; 316; 317; 318; 319; 320; 321; 322; 323; 324; 325; 326; 327; 328; 329; 320; 321; 322; 323; 324; 325; 326; 327; 328; 329; 330; 331; 332; 333; 334; 335; 336; 337; 338; 339; 330; 331; 332; 333; 334; 335; 336; 337; 338; 339; 340; 341; 342; 343; 344; 345; 346; 347; 348; 349; 340; 341; 342; 343; 344; 345; 346; 347; 348; 349; 350; 351; 352; 353; 354; 355; 356; 357; 358; 359; 350; 351; 352; 353; 354; 355; 356; 357; 358; 359; 360; 361; 362; 363; 364; 365; 366; 367; 368; 369; 360; 361; 362; 363; 364; 365; 366; 367; 368; 369; 370; 371; 372; 373; 374; 375; 376; 377; 378; 379; 370; 371; 372; 373; 374; 375; 376; 377; 378; 379; 380; 381; 382; 383; 384; 385; 386; 387; 388; 389; 380; 381; 382; 383; 384; 385; 386; 387; 388; 389; 390; 391; 392; 393; 394; 395; 396; 397; 398; 399; 390; 391; 392; 393; 394; 395; 396; 397; 398; 399; 400; 401; 402; 403; 404; 405; 406; 407; 408; 409; 400; 401; 402; 403; 404; 405; 406; 407; 408; 409; 410; 411; 412; 413; 414; 415; 416; 417; 418; 419; 410; 411; 412; 413; 414; 415; 416; 417; 418; 419; 420; 421; 422; 423; 424; 425; 426; 427; 428; 429; 420; 421; 422; 423; 424; 425; 426; 427; 428; 429; 430; 431; 432; 433; 434; 435; 436; 437; 438; 439; 430; 431; 432; 433; 434; 435; 436; 437; 438; 439; 440; 441; 442; 443; 444; 445; 446; 447; 448; 449; 440; 441; 442; 443; 444; 445; 446; 447; 448; 449; 450; 451; 452; 453; 454; 455; 456; 457; 458; 459; 450; 451; 452; 453; 454; 455; 456; 457; 458; 459; 460; 461; 462; 463; 464; 465; 466; 467; 468; 469; 460; 461; 462; 463; 464; 465; 466; 467; 468; 469; 470; 471; 472; 473; 474; 475; 476; 477; 478; 479; 470; 471; 472; 473; 474; 475; 476; 477; 478; 479; 480; 481; 482; 483; 484; 485; 486; 487; 488; 489; 480; 481; 482; 483; 484; 485; 486; 487; 488; 489; 490; 491; 492; 493; 494; 495; 496; 497; 498; 499; 490; 491; 492; 493; 494; 495; 496; 497; 498; 499; 500; 501; 502; 503; 504; 505; 506; 507; 508; 509; 500; 501; 502; 503; 504; 505; 506; 507; 508; 509; 510; 511; 512; 513; 514; 515; 516; 517; 518; 519; 510; 511; 512; 513; 514; 515; 516; 517; 518; 519; 520; 521; 522; 523; 524; 525; 526; 527; 528; 529; 520; 521; 522; 523; 524; 525; 526; 527; 528; 529; 530; 531; 532; 533; 534; 535; 536; 537; 538; 539; 530; 531; 532; 533; 534; 535; 536; 537; 538; 539; 540; 541; 542; 543; 544; 545; 546; 547; 548; 549; 540; 541; 542; 543; 544; 545; 546; 547; 548; 549; 550; 551; 552; 553; 554; 555; 556; 557; 558; 559; 550; 551; 552; 553; 554; 555; 556; 557; 558; 559; 560; 561; 562; 563; 564; 565; 566; 567; 568; 569; 560; 561; 562; 563; 564; 565; 566; 567; 568; 569; 570; 571; 572; 573; 574; 575; 576; 577; 578; 579; 570; 571; 572; 573; 574; 575; 576; 577; 578; 579; 580; 581; 582; 583; 584; 585; 586; 587; 588; 589; 580; 581; 582; 583; 584; 585; 586; 587; 588; 589; 590; 591; 592; 593; 594; 595; 596; 597; 598; 599; 590; 591; 592; 593; 594; 595; 596; 597; 598; 599; 600; 601; 602; 603; 604; 605; 606; 607; 608; 609; 600; 601; 602; 603; 604; 605; 606; 607; 608; 609; 610; 611; 612; 613; 614; 615; 616; 617; 618; 619; 610; 611; 612; 613; 614; 615; 616; 617; 618; 619; 620; 621; 622; 623; 624; 625; 626; 627; 628; 629; 620; 621; 622; 623; 624; 625; 626; 627; 628; 629; 630; 631; 632; 633; 634; 635; 636; 637; 638; 639; 630; 631; 632; 633; 634; 635; 636; 637; 638; 639; 640; 641; 642; 643; 644; 645; 646; 647; 648; 649; 640; 641; 642; 643; 644; 645; 646; 647; 648; 649; 650; 651; 652; 653; 654; 655; 656; 657; 658; 659; 650; 651; 652; 653; 654; 655; 656; 657; 658; 659; 660; 661; 662; 663; 664; 665; 666; 667; 668; 669; 660; 661; 662; 663; 664; 665; 666; 667; 668; 669; 670; 671; 672; 673; 674; 675; 676; 677; 678; 679; 670; 671; 672; 673; 674; 675; 676; 677; 678; 679; 680; 681; 682; 683; 684; 685; 686; 687; 688; 689; 680; 681; 682; 683; 684; 685; 686; 687; 688; 689; 690; 691; 692; 693; 694; 695; 696; 697; 698; 699; 690; 691; 692; 693; 694; 695; 696; 697; 698; 699; 700; 701; 702; 703; 704; 705; 706; 707; 708; 709; 700; 701; 702; 703; 704; 705; 706; 707; 708; 709; 710; 711; 712; 713; 714; 715; 716; 717; 718; 719; 710; 711; 712; 713; 714; 715; 716; 717; 718; 719; 720; 721; 722; 723; 724; 725; 726; 727; 728; 729; 720; 721; 722; 723; 724; 725; 726; 727; 728; 729; 730; 731; 732; 733; 734; 735; 736; 737; 738; 739; 730; 731; 732; 733; 734; 735; 736; 737; 738; 739; 740; 741; 742; 743; 744; 745; 746; 747; 748; 749; 740; 741; 742; 743; 744; 745; 746; 747; 748; 749; 750; 751; 752; 753; 754; 755; 756; 757; 758; 759; 750; 751; 752; 753; 754; 755; 756; 757; 758; 759; 760; 761; 762; 763; 764; 765; 766; 767; 768; 769; 760; 761; 762; 763; 764; 765; 766; 767; 768; 769; 770; 771; 772; 773; 774; 775; 776; 777; 778; 779; 770; 771; 772; 773; 774; 775; 776; 777; 778; 779; 780; 781; 782; 783; 784; 785; 786; 787; 788; 789; 780; 781; 782; 783; 784; 785; 786; 787; 788; 789; 790; 791; 792; 793; 794; 795; 796; 797; 798; 799; 790; 791; 792; 793; 794; 795; 796; 797; 798; 799; 800; 801; 802; 803; 804; 805; 806; 807; 808; 809; 800; 801; 802; 803; 804; 805; 806; 807; 808; 809; 810; 811; 812; 813; 814; 815; 816; 817; 818; 819; 810; 811; 812; 813; 814; 815; 816; 817; 818; 819; 820; 821; 822; 823; 824; 825; 826; 827; 828; 829; 820; 821; 822; 823; 824; 825; 826; 827; 828; 829; 830; 831; 832; 833; 834; 835; 836; 837; 838; 839; 830; 831; 832; 833; 834; 835; 836; 837; 838; 839; 840; 841; 842; 843; 844; 845; 846; 847; 848; 849; 840; 841; 842; 843; 844; 845; 846; 847; 848; 849; 850; 851; 852; 853; 854; 855; 856; 857; 858; 859; 850; 851; 852; 853; 854; 855; 856; 857; 858; 859; 860; 861; 862; 863; 864; 865; 866; 867; 868; 869; 860; 861; 862; 863; 864; 865; 866; 867; 868; 869; 870; 871; 872; 873; 874; 875; 876; 877; 878; 879; 870; 871; 872; 873; 874; 875; 876; 877; 878; 879; 880; 881; 882; 883; 884; 885; 886; 887; 888; 889; 880; 881; 882; 883; 884; 885; 886; 887; 888; 889; 890; 891; 892; 893; 894; 895; 896; 897; 898; 899; 890; 891; 892; 893; 894; 895; 896; 897; 898; 899; 900; 901; 902; 903; 904; 905; 906; 907; 908; 909; 900; 901; 902; 903; 904; 905; 906; 907; 908; 909; 910; 911; 912; 913; 914; 915; 916; 917; 918; 919; 910; 911; 912; 913; 914; 915; 916; 917; 918; 919; 920; 921; 922; 923; 924; 925; 926; 927; 928; 929; 920; 921; 922; 923; 924; 925; 926; 927; 928; 929; 930; 931; 932; 933; 934; 935; 936; 937; 938; 939; 930; 931; 932; 933; 934; 935; 936; 937; 938; 939; 940; 941; 942; 943; 944; 945; 946; 947; 948; 949; 940; 941; 942; 943; 944; 945; 946; 947; 948; 949; 950; 951; 952; 953; 954; 955; 956; 957; 958; 959; 950; 951; 952; 953; 954; 955; 956; 957; 958; 959; 960; 961; 962; 963; 964; 965; 966; 967; 968; 969; 960; 961; 962; 963; 964; 965; 966; 967; 968; 969; 970; 971; 972; 973; 974; 975; 976; 977; 978; 979; 970; 971; 972; 973; 974; 975; 976; 977; 978; 979; 980; 981; 982; 983; 984; 985; 986; 987; 988; 989; 980; 981; 982; 983; 984; 985; 986; 987; 988; 989; 990; 991; 992; 993; 994; 995; 996; 997; 998; 999; 990; 991; 992; 993; 994; 995; 996; 997; 998; 999; 1000; 1001; 1002; 1003; 1004; 1005; 1006; 1007; 1008; 1009; 1000; 1001; 1002; 1003; 1004; 1005; 1006; 1007; 1008; 1009; 1010; 1011; 1012; 1013; 1014; 1015; 1016; 1017; 1018; 1019; 1010; 1011; 1012; 1013; 1014; 1015; 1016; 1017; 1018; 1019; 1020; 1021; 1022; 1023; 1024; 1025; 1026; 1027; 1028; 1029; 1020; 1021; 1022; 1023; 1024; 1025; 1026; 1027; 1028; 1029; 1030; 1031; 1032; 1033; 1034; 1035; 1036; 1037; 1038; 1039; 1030; 1031; 1032; 1033; 1034; 1035; 1036; 1037; 1038; 1039; 1040; 1041; 1042; 1043; 1044; 1045; 1046; 1047; 1048; 1049; 1040; 1041; 1042; 1043; 1044; 1045; 1046; 1047; 1048; 1049; 1050; 1051; 1052; 1053; 1054; 1055; 1056; 1057; 1058; 1059; 1050; 1051; 1052; 1053; 1054; 1055; 1056; 1057; 1058; 1059; 1060; 1061; 1062; 1063; 1064; 1065; 1066; 1067; 1068; 1069; 1060; 1061; 1062; 1063; 1064; 1065; 1066; 1067; 1068; 1069; 1070; 1071; 1072; 1073; 1074; 1075; 1076; 1077; 1078; 1079; 1070; 1071; 1072; 1073; 1074; 1075; 1076; 1077; 1078; 1079; 1080; 1081; 1082; 1083; 1084; 1085; 1086; 1087; 1088; 1089; 1080; 1081; 1082; 1083; 1084; 1085; 1086; 1087; 1088; 1089; 1090; 1091; 1092; 1093; 1094; 1095; 1096; 1097; 1098; 1099; 1090; 1091; 1092; 1093; 1094; 1095; 1096; 1097; 1098; 1099; 1100; 1101; 1102; 1103; 1104; 1105; 1106; 1107; 1108; 1109; 1100; 1101; 1102; 1103; 1104; 1105; 1106; 1107; 1108; 1109; 1110; 1111; 1112; 1113; 1114; 1115; 1116; 1117; 1118; 1119; 1110; 1111; 1112; 1113; 1114; 1115; 1116; 1117; 1118; 1119; 1120; 1121; 1122; 1123; 1124; 1125; 1126; 1127; 1128; 1129; 1120; 1121; 1122; 1123; 1124; 1125; 1126; 1127; 1128; 1129; 1130; 1131; 1132; 1133; 1134; 1135; 1136; 1137; 1138; 1139; 1130; 1131; 1132; 1133; 1134; 1135; 1136; 1137; 1138; 1139; 1140; 1141; 1142; 1143; 1144; 1145; 1146; 1147; 1148; 1149; 1140; 1141; 1142; 1143; 1144; 1145; 1146; 1147; 1148; 1149; 1150; 1151; 1152; 1153; 1154; 1155; 1156; 1157; 1158; 1159; 1150; 1151; 1152; 1153; 1154; 1155; 1156; 1157; 1158; 1159; 1160; 1161; 1162; 1163; 1164; 1165; 1166; 1167; 1168; 1169; 1160; 1161; 1162; 1163; 1164; 1165; 1166; 1167; 1168; 1169; 1170; 1171; 1172; 1173; 1174; 1175; 1176; 1177; 1178; 1179; 1170; 1171; 1172; 1173; 1174; 1175; 1176; 1177; 1178; 1179; 1180; 1181; 1182; 1183; 1184; 1185; 1186; 1187; 1188; 1189; 1180; 1181; 1182; 1183; 1184; 1185; 1186; 1187; 1188; 1189; 1190; 1191; 1192; 1193; 1194; 1195; 1196; 1197; 1198; 1199; 1190; 1191; 1192; 1193; 1194; 1195; 1196; 1197; 1198; 1199; 1200; 1201; 1202; 1203; 1204; 1205; 1206; 1207; 1208; 1209; 1200; 1201; 1202; 1203; 1204; 1205; 1206; 1207; 1208; 1209; 1210; 1211; 1212; 1213; 1214; 1215; 1216; 1217; 1218; 1219; 1210; 1211; 1212; 1213; 1214; 1215; 1216; 1217; 1218; 1219; 1220; 1221; 1222; 1223; 1224; 1225; 1226; 1227; 1228; 1229; 1220; 1221; 1222; 1223; 1224; 1225; 1226; 1227; 1228; 1229; 1230; 1231; 1232; 1233; 1234; 1235; 1236; 1237; 1238; 1239; 1230; 1231; 1232; 1233; 1234; 1235; 1236; 1237; 1238; 1239; 1240; 1241; 1242; 1243; 1244; 1245; 1246; 1247; 1248; 1249; 1240; 1241; 1242; 1243; 1244; 1245; 1246; 1247; 1248;

del Séptimo Día

con, y si luego se niegan a arrepentirse, deben ser separados de la comunión de la iglesia, de acuerdo con las reglas establecidas en la Palabra de Dios. . . .

Quienes se niegan a escuchar las amonestaciones y advertencias de los fieles mensajeros de Dios no deben ser retenidos en la iglesia. Deben ser expulsados; pues serán como Acán en el campamento de Israel: engañados y engañando. — Comentario Bíblico Adventista del Séptimo Día [Comentarios de E. G. White], vol. 5, pág. 1096.

"De cierto os digo que todo lo que atéis en la tierra, será atado en el cielo; y todo lo que desatéis en la tierra, será desatado en el cielo"

(Mateo 18:18). Cuando cada especificación que Cristo ha dado se haya llevado a cabo en

el verdadero espíritu cristiano, entonces, y solo entonces, el Cielo ratifica la decisión de la iglesia, porque sus miembros tienen la mente de Cristo y hacen lo que Él haría si estuviera en la tierra". —Mensajes Selectos, tomo 3,

pág. 22. (e) Solo la iglesia de la cual la persona es miembro, bajo la guía de un ministro ordenado (anciano cuando esté autorizado), en consulta con el presidente de la conferencia o su representante, está autorizada para llevar a cabo la excomulgación de manera legal y en armonía con la Palabra de Dios. 1 Timoteo 1:19, 20; 6:3-5; 1 Corintios 5:1-13; Tito 3:10, 11.

(f) En este proceso, debemos asegurarnos de que se cumpla Mateo 18:15-17 en el caso de los pecados personales. Algunos pecados públicos pueden requerir un enfoque diferente, con acción inmediata, para que la iglesia no sea reprendida. 1 Timoteo 5:20. Véase Testimonios, vol. 2, págs. 14, 15.

(g) Una vez que una persona ha sido excomulgada del rebaño y ya no es miembro, debemos tratarla de la misma manera que trataríamos a un pagano y publicano (es decir, a un forastero). Es necesario realizar una obra especial para su reconversión y restauración, tal como lo haríamos con quienes no son de nuestra fe. Lucas 15:4-6. No debemos asociarnos más con quienes causan división en la iglesia. Romanos 16:17.

Cualquiera que sea la naturaleza de la ofensa, esto no cambia el plan que Dios ha trazado para resolver los malentendidos y las ofensas personales. Hablar a solas y con el espíritu de Cristo al que está en falta, a menudo eliminará la dificultad. Acude al que yerra, con un corazón lleno del amor y la compasión de Cristo, y procura resolver el asunto. Razona con él con calma y serenidad.

No dejes que ninguna palabra de enojo escape de tus labios. Habla de una manera queatraiga su mejor juicio. Recuerda las palabras: "El que convierte al pecador del error de su

"Este camino salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados" (Santiago 5:20).

"Pero si no escucha a la iglesia, tenlo por pagano y publicano'. Si no escucha la voz de la iglesia, si rechaza todos los esfuerzos que se hacen para rescatarlo, sobre la iglesia recae la responsabilidad de separarlo de la comunión. Su nombre debería entonces ser borrado de los libros."—Obreros Evangélicos, págs. 499–501.

Los ancianos y diáconos son elegidos para cuidar de la prosperidad de la iglesia; sin embargo, estos líderes, especialmente en las iglesias jóvenes, no deben sentirse en libertad, bajo su propio juicio y responsabilidad, de expulsar de la iglesia a los miembros ofensores; no están investidos de tal autoridad. Muchos se entregan a un celo como el de Jehú y se aventuran precipitadamente a tomar decisiones en asuntos de gran importancia, mientras que ellos mismos no tienen conexión con Dios.

Deben buscar con humildad y fervor la sabiduría de Aquel que los ha colocado en su posición, y deben ser muy modestos al asumir responsabilidades. También deben presentar el asunto ante el presidente de su asociación y consultar con él. En un momento determinado, el tema debe considerarse pacientemente. En el temor de Dios, con mucha humildad y

Con pesar por los que yerran, quienes son la compra de la sangre de Cristo, los oficiales competentes deben tratar con los ofensores con oración ferviente y humilde. ¡Cuán diferente ha sido el proceder cuando, con autoridad autosuficiente y un espíritu duro e insensible, se han presentado acusaciones y se ha expulsado a almas de la iglesia de Cristo! — Manuscript Releases, vol. 12, pág. 113.

Ningún oficial de la iglesia debe aconsejar, ningún comité debe recomendar, ni ninguna iglesia debe votar, que el nombre de un malhechor sea borrado de los libros de la iglesia hasta que se haya seguido fielmente la instrucción dada por Cristo. Una vez hecho esto, la iglesia queda libre de culpa ante Dios. El mal debe entonces presentarse como es y debe ser eliminado para que no se propague más. La salud y la pureza de la iglesia deben preservarse, para que pueda presentarse ante Dios sin mancha, revestida con el manto de la justicia de Cristo. — Obreros Evangélicos, pág. 501.

"A quienes remitáis los pecados', dijo Cristo, 'les quedan remitidos; ... y a quienes se los retengáis, les quedan retenidos' (Juan 20:23). Cristo aquí no da libertad a nadie para juzgar a otros. En el Sermón del Monte, lo prohibió. Es prerrogativa de Dios. Pero sobre la iglesia, en su capacidad organizada, Él coloca una

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista
del Séptimo Día

responsabilidad por los miembros individuales. Hacia aquellos que caen en pecado, la iglesia tiene el deber de advertir, instruir y, si es posible, restaurar. 'Reprende, reprende, exhorta', dice el Señor, 'con toda paciencia y doctrina' (2 Timoteo 4:2). Trata

fielmente las malas acciones. Advierte a toda alma que esté en peligro. No dejes que

nadie se engañe a sí mismo. Llama al pecado por su nombre correcto. Declara lo que Dios ha dicho con respecto a la mentira, la violación del sábado, el robo, la idolatría y cualquier otro mal. 'Los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios' (Gálatas 5:21). Si persisten en el pecado, el juicio que

has declarado de la palabra de Dios se pronuncia sobre ellos en el cielo. Al elegir pecar, reniegan de Cristo; la iglesia debe demostrar que no aprueba sus actos, o ella misma deshonra a su Señor. Debe decir sobre el pecado lo que Dios dice sobre él.

Ella debe tratarlo como Dios lo indica, y su acción es ratificada en el cielo. El que desprecia la autoridad de la iglesia desprecia la autoridad de Cristo mismo."—El Deseado de todas las gentes, págs. 805, 806. "[Dios]

quiere enseñar a su pueblo que la desobediencia y el pecado le son sumamente ofensivos y no deben tomarse a la ligera. Nos muestra que cuando su pueblo se encuentra en pecado, debe tomar de inmediato medidas decididas para apartar ese pecado de ellos, que su

Puede que la desaprobación no recaiga sobre todos ellos. Pero si los pecados del pueblo son pasados por alto por quienes ocupan puestos de responsabilidad, su desaprobación recaerá sobre ellos, y el pueblo de Dios, como cuerpo, será considerado responsable de esos pecados. En sus tratos con su pueblo en el pasado, el Señor muestra la necesidad de purificar a la iglesia de los males. Un pecador puede difundir tinieblas que excluyan la luz de Dios de toda la congregación...

"Si los males son evidentes entre su pueblo, y si los siervos de Dios pasan de largo con indiferencia hacia ellos, virtualmente sostienen y justifican al pecador, y son igualmente culpables y con la misma seguridad recibirán el desagrado de Dios; porque serán hechos responsables por los pecados de los culpables."—Testimonios para la Iglesia, tomo 3, págs. 265, 266.

"Al que se ha apartado del rebaño no se le persigue con palabras ásperas y con un látigo, sino con invitaciones persuasivas para que regrese."—Consejos para los Maestros, Padres y Alumnos, pág. 198.

Hasta que sientas que puedes sacrificar tu propia dignidad, e incluso dar tu vida para salvar a un hermano descarriado, no habrás sacado la viga de tu propio ojo para estar preparado para ayudar a tu hermano. Entonces podrás acercarte a él y tocar su corazón. Nadie ha sido rescatado de una posición equivocada mediante la censura y el reproche; pero muchos sí

Así han sido alejados de Cristo y llevados a sellar sus corazones contra la convicción."— Pensamientos desde el Monte de las Bendiciones, págs. 128, 129.

Confesiones

Si bien la confesión es buena para el alma, es necesario actuar con sabiduría... Muchas, muchas confesiones nunca deberían hacerse en presencia de mortales; pues el resultado es aquello que el juicio limitado de los seres finitos no anticipa. Semillas de maldad se esparcen en las mentes y corazones de quienes oyen, y cuando son tentados, estas semillas brotarán y darán fruto, y la misma triste experiencia se repetirá. Porque, piensan los tentados, estos pecados no pueden ser tan graves; pues ¿acaso aquellos que han hecho confesión, cristianos de larga data, no hicieron estas mismas cosas? Así, la confesión abierta en la iglesia de estos pecados secretos resultará un sabor de muerte en lugar de vida.

No debe haber movimientos imprudentes ni generalizados en este asunto, pues la causa de Dios puede quedar deshonrada a los ojos de los incrédulos. Si oyen confesiones de conducta vil hechas por quienes profesan ser seguidores de Cristo, se trae un reproche sobre su causa...

"Hay confesiones de una naturaleza que debería presentarse ante un grupo selecto

Pocos, y reconocidos por el pecador con profunda humildad. El asunto no debe manejarse de tal manera que el vicio se interprete como virtud y el pecador se enorgullezca de sus malas acciones. Si hay asuntos vergonzosos que deban presentarse ante la iglesia, que se presenten ante unas pocas personas idóneas, seleccionadas para escucharlos, y no avergüencen abiertamente la causa de Cristo divulgando la hipocresía que ha existido en la iglesia. Esto arrojaría una luz sobre quienes han intentado ser como Cristo en carácter. Estas cosas deben considerarse. —Testimonios, tomo 5, págs. 645, 646.

Una advertencia especial

En un juicio por asesinato, el acusado no debía ser condenado por el testimonio de un solo testigo, aunque la evidencia circunstancial pudiera ser contundente en su contra. La instrucción del Señor fue:

"Cualquiera que mate a alguien, por boca de testigos morirá el homicida; pero un solo testigo no testificará contra alguien para causarle la muerte" (Números 35:30). Fue Cristo quien dio a Moisés estas instrucciones para Israel; y cuando estuvo personalmente con sus discípulos en la tierra, mientras les enseñaba cómo tratar a los que yerraban, el Gran Maestro repitió la lección de que el testimonio de un hombre no es suficiente.

Creencias cristianas fundamentales del Movimiento de Reforma Adventista

del Séptimo Día

Absolver o condenar. Las opiniones de una sola persona no deben resolver las cuestiones controvertidas. En todos estos asuntos, dos o más deben estar asociados, y juntos deben asumir la responsabilidad, "para que en boca de dos o tres testigos conste toda palabra" (Mateo 18:16). —Patriarcas y Profetas, pág. 516.

Dios comprende la perversidad del corazón humano. La enemistad personal, o la perspectiva de obtener una ventaja personal, ha arruinado la reputación y la utilidad de miles de hombres inocentes, y en muchos casos ha resultado en su condenación y muerte. Las vidas sin valor de hombres violentos y malvados se han preservado mediante un soborno, mientras que aquellos que no eran culpables de ningún delito contra las leyes de la nación han sido obligados a sufrir. Por su riqueza o poder, los hombres de rango corrompen a los jueces y traen falso testimonio contra los inocentes. La disposición de que nadie fuera condenado por el testimonio de un solo testigo era justa y necesaria. Un hombre podía estar controlado por el prejuicio, el egoísmo o la malicia. Pero no era probable que dos o más personas fueran tan pervertidas como para unirse para dar falso testimonio; e incluso si lo hicieran, un examen por separado conduciría al descubrimiento de la verdad.

"Esta provisión misericordiosa contiene una lección para el pueblo de Dios hasta el

Al final del tiempo... Dios ha establecido que es deber de sus siervos someterse unos a otros. El juicio de nadie debe regir en ningún asunto importante. La consideración y el respeto mutuos imparten la debida dignidad al ministerio y unen a los siervos de Dios en estrechos lazos de amor y armonía. Si bien deben depender de Dios para obtener fortaleza y sabiduría, los ministros del evangelio deben reunirse en todos los asuntos que requieran deliberación. "Para que en boca de dos o tres testigos conste toda palabra" (Mateo 18:16). —The Signs of the Times, 20 de enero de 1881.

Si las personas merecen ser separadas de la iglesia tanto como Satanás lo fue de ser expulsado del cielo, tendrán simpatizantes. Siempre hay una clase de personas que se dejan influenciar más por las personas que por el Espíritu de Dios y los principios sólidos; y, en su estado no consagrado, estas personas están siempre dispuestas a tomar partido por los equivocados y a dar su compasión y simpatía a quienes menos la merecen. Estos simpatizantes ejercen una poderosa influencia sobre los demás; las cosas se ven bajo una luz distorsionada, se causa gran daño y muchas almas se arruinan. Satanás, en su rebelión, tomó a una tercera parte de los ángeles. Se apartaron del Padre y de su Hijo, y se unieron al instigador de la rebelión. Con estos hechos ante nosotros

Debemos actuar con la mayor cautela. ¿Qué podemos esperar sino pruebas y perplejidad en nuestra relación con hombres y mujeres de mentes peculiares? Debemos

"Soportad esto y evitad la necesidad de arrancar la cizaña, para que no sea arrancado también el trigo."—Testimonios para la Iglesia, tomo 3, págs. 114, 115.